



MENTION « CONSOMMATION RÉGIONALE ET RESPONSABLE »

La mention pour une « Consommation régionale et responsable » est décernée par la Société des fabricants régionaux du Saguenay-Lac-Saint-Jean, dans le cadre du Gala annuel du mérite économique de la Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord, ayant pour but de reconnaître une entreprise ou une organisation pour qui la consommation régionale est une conviction et mise en œuvre.

Exemples d'activités et d'éléments pouvant être considérés :

- Politique d'achat local
- Actions concrètes privilégiant l'approvisionnement régional
- Portrait général de l'entreprise
- Nombre de fournisseurs régionaux engagés
- Caractère innovateur des activités mises de l'avant par l'entreprise
- Impact des pratiques mises de l'avant en matière d'achat régional et de développement durable
- Etc.

Admissibilité

- Toutes les entreprises et organisations du Saguenay-Lac-Saint-Jean, à l'exception de celles dans lesquels sont associés les membres du conseil d'administration de la Société des fabricants régionaux
- L'entreprise ou l'organisation doit être en affaires et constituée légalement depuis au moins deux ans en date du 31 décembre 2017.

Période d'inscription

Les entreprises et organisations ont jusqu'au 18 mars 2018 à 16 h pour déposer leur dossier de candidature à l'adresse courriel suivante : info@fabricantsregionaux.com

La mention sera remise lors de la soirée du Gala du mérite économique de la Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord, le jeudi 19 avril 2018 à l'hôtel le Montagnais.

Le conseil d'administration de la Société des fabricants régionaux du Saguenay-Lac-Saint-Jean vous encourage à poser votre candidature!

LE GALA DU MÉRITE ÉCONOMIQUE 2018 L'EMPREINTE D'UNE NOUVELLE ÈRE



CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE
SAGUENAY-LE FJORD

